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  QUATRO questões sobre 4 PROBLEMAS 

  
                            

 
A Associação Sindical dos Profissionais da Polícia-ASPP/PSP remeteu novamente 
para o MAI quatro pedidos de esclarecimento que, até hoje, não obtiveram 
resposta. 
 
1-Quando e como regularizar a situação que envolve cerca de 1900 agentes que 
tendo mais antiguidade foram “ultrapassados” por outros mais novos em 2011? 
 
2-A retenção dos policias que já atingiram o limite de idade previsto para a 
respetiva categoria e que apresentaram requerimento para passar à pré-
aposentação é um problema que vai permanecer até quando? 
 
3-A atribuição do subsídio extraordinário de risco no combate à pandemia da 
doença Covid-19 vai continuar esquecida? 
 
4-Em que estado se encontra o pedido de reapreciação dos efeitos suspensivos 
nos recursos hierárquicos interpostos antes da entrada em vigor da Lei 37/2019, 
de 30 maio (Estatuto Disciplinar da PSP)? 
 
Por não termos ainda obtido os devidos esclarecimentos, voltamos a insistir e, 
caso não existam resposta sobre estas matérias a ASPP/PSP terá, mais uma vez, 
de agir em conformidade recorrendo às entidades competentes. 
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